

ひよこ組(0歳児)

暑い夏でしたね②ひよこちゃんの中には初めての夏を迎えた子もいましたが、たくさん食べて(飲んで)寝て、元気に夏を乗り越える事が出来てホッとしています。お休みには家族で海や川、バーベキューなど楽しい初体験をした子もいたようで、楽しい思い出が出来、休み明けは満足気な表情を見せてくれました。園では、水遊び、氷やかき氷、水風船など夏の遊びをたくさん楽しみました。9月はしばらく出来なかった戸外遊びを楽しみ、秋の気配を感じたいと思います。











ひばり組(1歳児)

8月は暑かったですね!水遊び、氷遊びをして気持ちよく過ごしたり、鼻水の多い子や病み上がりの子が多い時はお部屋で肋木滑り台をしたりボールプールで運動遊びをしたりして発散しました。残暑も厳しそうなので…水、氷、泥んこ遊びをして楽しく過ごしたいと思います。涼しくなったら外でいっぱい遊びたいです!







めじろ組(2歳児)

プールが大好きなめじろ組さん。プールの日には音楽に合わせて張り切って体操をし、ワクワクしながら水に入ると、魚すくいやプラカップタワーでパシャパシャ盛り上がって遊んでいました。回を重ねると水に顔をつけたりワニさん歩きをしたり、ダイナミックに遊ぶ子も出てきたりと、みんな元気に夏を乗り越えました。夏の疲れが出る時期ですので睡眠、栄養を十分に摂り体調を整えていきましょう。暑さも和らぎ秋の気配を感じたら、散歩に出かけ探索を楽しんだり、園庭で身体を動かし健康的に過ごしていきたいと思います。

- *エプロンのマジックテープやスナップを自分でやる練習をしています。お家でも是非練習してみてください!
- *まだまだ暑い日が続きますので毎日シャワータオルの用意をお願いします。







つばめ組(3歳児)

暑いあつ一い夏でしたが、今年はみんなで沢山プールで 遊べることができ、全員がプール楽しい!になれたことが 嬉しかったです。プールの他にも色々な体験をして、美味し い体験も♡色んなアイス作りもしました。口の周りにアイス ひげをつけて笑いあって食べるみんなが可愛かったです! プールの支度や着替えなど自分でできることが増え、友だ ちの手伝いを取り合いっこするほどの頼もしさも(笑)2階の ウッドデッキで育てているトマト、実が生り赤くなって収穫で きるまでの変化を毎日楽しみながら、マイコップで水あげを してくれています。初めは運ぶのにこぼれていたのが、今 は量を加減できこぼさず運べるようになったり、トマトが苦 手な子も世話する楽しみを知ったり、このトマトだけはちょっ ぴり食べられたりと(^^)vこの夏に色んな成長が見られまし た!まだまだ厳しい残暑が続くとのこと、体調管理に気を つけながら、みんなの大好きな外遊びを思う存分楽しみ♪ そして、運動会に繋げていければと思っています。

うぐいす組(4歳児)

「こっちの雲、暗~い」「あそこは青空だよ、わたあめみたいな雲だね」とベランダから見える夏の景色を満喫した子ども達。どこかで雷の音がすることもすぐにキャッチできるいいお耳も持っています。プールでダイナミックに体を動かして遊んだ反面、お友だちと机上で遊べるゲームやトランプ等、ルールのある遊びを一定時間落ち着いて楽しむ姿も増えてきました。時々、納得いかないことが起きた時には、どうやって気持ちを伝えようか?経験中です。今月は運動会に向けての活動や、戸外遊び等、体調管理をしながら行っていこうと思います。行事に向けて「みんなで」力を合わせる嬉しさを味わっていきたいと思います。



はと組(5歳児)

残暑が厳しい日が続いていますね(´Д`u) でもはとさんはそんな暑さにも負けず元気いっぱい!!プールでは水がちょっぴり苦手だった子も顔付けに挑戦してみたり、けのびができるようになった子もいました。プールおわりかぁ…と寂しそうでしたが、楽しくみんなで遊べたからよかったね♪という声も聞かれました。

生長を見守ってきたお米ですが、稲穂が少しづつ実ってきました!近くに田んぼがあるのでみんなで見に行ってこようと思います。今年はどれくらいお米ができているかな?今月から運動会に向けての取り組みが本格的にスタートします。はとさんみんなで力を合わせて頑張ろう!がテーマではありますが、1人ひとりが自信を持てるよう、そしてなにより楽しく取り組めるようにしていきたいと思います。



